
南部町立南部中学校  実践理念：気づき・考え・行動 そして感動の教育  

             
＝ Ｈ２９年度 第１回 学校運営協議会 開催 ＝  

 咋年度、本校に学校運営協議会が設置されました。この協議会の目的は、『学校運営に関して、保護者及び

地域住民の学校運営への参画の促進や連携強化を進めることにより、学校と保護者、地域住民等と信頼関係を

深め、一体となって学校運営の改善や児童生徒の健全育成に取り組むものとする。』と学校運営協議会規則で

定められています。昨年度は４ 回実施され、山本純司会長（前校長）をはじめとする１ ５ 名の委員さんと、教

育長と教育委員会事務局、峡南教育事務所指導主事、校長・教頭・教務主任で、毎回２ 時間以上の熱心な話

し合いをして頂きました。委員の皆さんは、『南部中学校の生徒の健やかな成長のため』という願いや考え方

で質問やご意見を投げかけてくださるので、毎回感謝の気持ちで一杯になります。 

今年度の第１ 回目を１ ７ 日（水）に実施しました。今回も２ 時間にわたり多くの委員の皆さんから質問やご

意見をいただき、本年度の「学校経営基本方針」が承認されました。出されました貴重なご意見をこれからの

学校経営に活かしていきたいと思います。 

学校運営協議会と両輪となり、学校を支えて頂ける組織の学校支援地域本部が、今年度から教育委員会の教

育支援センターに設置されました。学校と地域をつなぐ役割をもち、地域の人材を紹介したり、学校の地域貢献

活動をサポートしたりと、コミュニティ・スクールにとっては大切な機能を持っています。その中心となる地域コ

ーディネーターは、前睦合小校長 田村勝彦先生です。教育支援センターの業務も担当され、学校運営協議会

の委員でもありとても頼りになる存在です。（よろしくお願いします。） 

授業参観・ＰＴＡ総会・学年部会など お疲れ様でした！  

  大型連休初日の土曜日（祝日）の開催でしたが、授業参観・Ｐ ＴＡ総会などに大勢の皆さんにお集まりい

ただきありがとうございます。授業参観の参加率はなんと８ ６ ％でした。その後のＰ ＴＡ総会、学年Ｐ ＴＡ、

学級懇談会は、７ ０ ％前後と少し減ってしまいましたが、それにしても高い出席率に本当に感謝です。『学校

に足を運ぶ』ことは学校を支えて頂ける大切な第一歩だと思っています。 

平成２ ８ 年度の、遠藤岳英会長を始めとする執行部の皆さん、一年間の積極的な活動ありがとうございまし

た。平成２ ９ 年度、望月幸司会長を中心とする新執行部の皆さん。南部中の子どもたちのために、南部中のＰ

ＴＡ活動の発展のために、ご尽力いただけますようよろしくお願いいたします。 

 咋年度から新たに学級懇談会を設定しました。Ｐ ＴＡ学年部会だけではなく、『学級単位で生徒を考える機会

をつくりたい。』『学級の保護者同士の結びつきを強めていきたい。』という思いで実施しています。お互いの子

育ての悩みや課題を共有して相談し合える保護者関係がつくられれば、生徒達にもきっと良い影響を与え諸課題

も解消していけるのではないか、あわせてＰ ＴＡ活動の基盤づくりともなると考えています。 

  ＝＝ ちょっといい話 ＝＝        

 先日、町の教育長、学校教育課長、５ 校の校長の７ 名で南部署を訪問しました。署長さん、次長さんと、児

童・生徒の安心安全のために連携を深めていこうと、あいさつを交わし合いました。その時の署長さんから『私

は南部中学校の近くの官舎から徒歩で通勤していますが、毎朝南部中の生徒とすれ違うと、どの生徒もとても気

持ちの良いあいさつをしてくれます。素直でいい生徒さん達ですね。』と本年度赴任された署長さんからも、昨

年と同じお褒めの言葉をいただきました。南部中のあいさつを本物にしたいですね。 

＜今後の予定＞  ５ 月２ ０ 日（土）２ １ 日（日）２ ７ 日（土）野球県選手権大会（一回戦～決勝戦） 

２ １ 日（日）空手県選手権大会  ２ ５ 日（木）中間テスト、避難訓練  ２ ６ 日（金）繰り替え休業日 

２ ７ 日（土）～２ ８ 日（日）バレー県選手権大会（男女）   ２ ８ 日（日）バスケ県選手権大会（女子） 
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